

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Mit dem bevorstehenden letzten Schultag am 11. Juli 2025 möchten wir uns herzlich für Ihre wertvolle Unterstützung im vergangenen Schuljahr bedanken. Wir schätzen das Vertrauen, das Sie uns entgegenbringen, und freuen uns auf eine weiterhin offene und gute Zusammenarbeit, um gemeinsam das Beste für die Entwicklung Ihrer Kinder zu erreichen.

Liebe Schüler und Schülerinnen, auch ihr habt im vergangenen Jahr viel Einsatz, Engagement und oft auch Überwindung gezeigt. Ihr habt euch weiterentwickelt, Neues gelernt und Herausforderungen gemeistert.

Klasseneinteilung im Schuljahr 2025/2026

1 A	Mathias Birchler	1/2/3 C	Tom Weber
1 B	Ruth Menzi	3 A	Trix Menzi
2 A	Titus Haas	3 B	Delia Schäfli
2 B	Beni Herth		

Neueintritte im Schuljahr 2025/2026

Joder Monika



Mit grosser Freude dürfen wir Frau Joder an unserer Schule willkommen heissen. Sie bringt über 20 Jahre wertvolle Erfahrung als Heilpädagogin mit und ist somit eine wahre Bereicherung für unser Team. Ihre Begeisterung für die Arbeit mit Kindern sowie ihre einfühlsame und engagierte Art werden unseren Schüler/-innen zugutekommen und sie in ihrer Entwicklung bestärken. Wir wünschen Frau Joder einen guten Start und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Wickli Yvonne



Yvonne Wickli wird unser Team als neue Klassenassistentin verstärken. Wir sind froh, uns im nächsten Schuljahr auf ihre langjährige Erfahrung in der Unterstützung von Schüler/-innen verlassen zu dürfen. Wir freuen uns darauf, sie in unserer Schulgemeinschaft willkommen zu heissen und auf die gemeinsame Arbeit mit ihrem wertvollen Fachwissen als Klassenassistentin.

Albiker Namir



Bereits seit Februar 2025 verstärkt Namir Albiker unser Team als Lehrperson für Deutsch als Zweitsprache (DaZ). Mit viel Engagement und pädagogischem Feingefühl unterstützt sie unsere Schüler/-innen, die Deutsch neu erlernen oder ihre Sprachkenntnisse weiterentwickeln müssen. Ziel ihrer Arbeit ist es, den Schüler/-innen den Zugang zur deutschen Sprache zu erleichtern und ihnen damit ein erfolgreiches Teilnehmen am Schulalltag zu ermöglichen. Wir freuen uns sehr über die Bereicherung in unserem Team.

Rückblick

Im Sommer 2025 werden uns 32 Schüler/-innen der 3. Sek verlassen. Die Bevölkerung zeigte am 27. Mai 2025 viel Interesse und bestaunte in den Räumen unserer Schule die zahlreichen Abschlussprojekte.

Vom 30. Juni bis 4. Juli 2025 finden die traditionellen Abschlussprüfungen der SekU statt – eine spannende Gelegenheit für unsere Schulabgänger/-innen, ihr Wissen und Können unter Beweis zu stellen. Dieser Meilenstein ist ein wichtiger Schritt auf ihrem Bildungsweg, wir drücken allen Schüler/-innen die Daumen. Wir sind stolz auf den Abschlussjahrgang 2025 und freuen uns, ihre zukünftigen Erfolge verfolgen zu können.

Am 10. Juli 2025 werden wir mit unseren Schulabgänger/-innen und deren Angehörigen einen festlichen Diplomabend feiern können. Dieser Abend ist der perfekte Anlass, die harte Arbeit, die erreichten Leistungen und das unermüdliche Engagement unserer Absolventinnen und Absolventen zu würdigen.

Im August 2025 treten zahlreiche Schülerinnen und Schüler einen wichtigen neuen Lebensabschnitt an. Von den insgesamt 32 Jugendlichen aus der 3. Sek schlagen die meisten einen beruflichen Bildungsweg ein – sei es durch eine Lehre oder ein Berufsvorbereitungsjahr. Eine Jugendliche hat sich entschieden, ihre schulische Ausbildung an der Kantonsschule weiterzuführen. Aus der 2. Sek treten nach den Sommerferien acht Schüler/-innen in eine Kantonsschule über, sieben weitere Schüler/-innen haben die Aufnahmeprüfungen für die BMS, BM, HMS und FMS erfolgreich bestanden.

Wir freuen uns über die vielfältigen Wege, die unsere Jugendlichen einschlagen, und wünschen ihnen allen einen erfolgreichen Start und einen spannenden weiteren Weg.

Ausblick

Am 18. August 2025 starten 48 Schüler/-innen aus den 6. Klassen der drei Kreismunicipalitäten ihre Zeit an unserer Schule. Ein neuer Lebensabschnitt beginnt, und viele spannende, neue Erfahrungen warten auf sie. Wir wünschen ihnen viel Freude, Energie und Neugier sowie zahlreiche unvergessliche Momente in ihren letzten Schuljahren bei uns an der SekU.

Die Schulpflege bedankt sich bei allen Mitarbeitenden unserer Schule für ihren tatkräftigen Einsatz, ihre Flexibilität und die vielen inspirierenden Impulse im vergangenen Schuljahr. Dank ihrer Leidenschaft für die Arbeit mit den Jugendlichen können wir unseren Schüler/-innen eine lernfördernde Umgebung bieten.

Für die bevorstehenden Sommerferien wünschen wir Ihnen und Ihren Familien erholsame Tage.

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen

für die Sekundarschulpflege

Andrea Fischer Lötscher
Öffentlichkeitsarbeit



Besuchen Sie unsere Homepage: